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Premessa 

La riunione si è aperta con un’introduzione riguardante la scorsa assemblea. Durante la riunione, è stata 
discussa l'importanza di preparare il congresso, con particolare attenzione alla necessità di 
rinnovare/modificare il consiglio direttivo e la fase di transizione che ne viene ed i tempi necessari per 
queste fasi. Viene fatto presente che bisogna iniziare a prendere in considerazione qualcuno/a per la 
figura del/della Presidente. Viene confermata la necessità e l’importanza dei seminari preparatori e il 
loro utilizzo come base per il documento congressuale, sebbene ci sia preoccupazione per i tempi 
ristretti a disposizione specialmente per il congresso. Sono stati identificati compiti chiave, costruiti su 
base volontaria ed emersi dalle proposte avanzate da Angela Barbanente e Alberto Budoni. Infine, è 
stato sottolineato che il documento congressuale deve essere pronto e distribuito in anticipo per 
garantire una discussione efficace durante il Congresso e assemblea (fine marzo, ipotizzati 28-31, 
probabilmente a Bologna). 

 

Ordine del Giorno 

 

 

Argomenti emersi nelle fasi di discussione 

1. Rinnovamento del Direttivo 

2. Preparazione del Congresso, dei seminari preparatori e del documento congressuale 

3. Struttura dell'Associazione: ruoli e le responsabilità dei membri. 

4. Coinvolgimento dei Soci 

 

Conclusioni  

La riunione dopo un lungo dibattito si è conclusa e da questa: 

Viene, inizialmente, decisa la scaletta del congresso che prevede nella prima giornata 
un’introduzione al documento congressuale da parte dei due vice presidenti, seguita da due 
seminari nel pomeriggio, uno di Pellizzoni e uno di D'Andrea. Il giorno successivo ci sarà un altro 
seminario di Cerno, l’assemblea della società è confermata per il sabato pomeriggio alle 19. 
 

• Si decide di procedere con la creazione del documento congressuale, assegnando tre persone per la 
sua elaborazione (Budoni, Cevasco, Pazzagli). La discussione include anche la ristrutturazione e 
rilancio dell'osservatorio, con i responsabili designati (De Bonis, De La Pierre, Ziparo), proponendo 
anche il rilancio web e non solo per schede. Viene suggerito di coinvolgere altre persone, come 



Federica Corrado ed altri, per supportare o sostituire chi non potrà dedicarsi ai compiti. 
L’organizzazione è ancora da definire, ma propensa ad essere allargata l’importante è avere dei 
responsabili come afferma Angela Barbanente, rimarcando che il direttivo deve assumersi delle 
responsabilità. Si occuperà personalmente della sede, del programma, degli inviti e della 
comunicazione, con il supporto di Daniela Poli e di Eni. Sottolinea l'importanza di inviare una lettera ai 
soci per raccogliere adesioni e chiarisce che, se necessario, il congresso deve essere prioritario rispetto 
ai seminari. Inoltre, accenna alla revisione dello statuto, ma la considera un tema secondario, mentre 
si concentra sul regolamento interno per la gestione delle strutture operative della rivista, in 
collaborazione con Anna Marson e Filippo Schilleci che hanno già preparato un documento per punti. 
Sull’allargamento della base associativa (Angela Barbanente e Rossano Pazzagli) a nuovi soci, 
dottorandi etc, aggiungendo anche, sia pure in modo informale, dei sondaggi per eventuali candidature 
anche a Presidente.  

• Daniela Poli si occuperà sia dell’organizzazione dei seminari (con l’aiuto di qualcuno) sia di chiedere 
la disponibilità per il congresso e di confermare le date dei seminari (28 marzo pomeriggio per 
Pellizzoni e D'Andrea, 29 marzo per Ciervo). Viene suggerito che ogni seminario includa un membro del 
consiglio direttivo che lo introduce, seguito dalla relazione di un esperto (Pellizzoni, D'Andrea o Ciervo) 
inserendo anche dei discussant che potrebbero partecipare anche ai seminari oltre che al congresso, 
ovviamente mettendoli in locandina. Inoltre, c'è una proposta di chiedere a Volpe se disponibile per il 
29 marzo. 

• Si propone di articolare il congresso con una suddivisione più dinamica: la mattina del sabato 
potrebbe essere divisa in due parti. La prima metà della mattina con Margherita Ciervo, dopo una 
pausa, nella seconda metà e il primo pomeriggio sarebbero riservati alle realtà territoriali. Nel secondo 
pomeriggio, dopo una pausa, ci sarebbe l'assemblea vera e propria. Daniela Poli e Angela Barbanente 
si occupano di preparare il programma, facendo attenzione a non sovraccaricare la giornata. 

• Sono tutti concordi per quanto riguarda i gruppi di lavoro sul coinvolgimento altre persone pur 
mantenendo i responsabili al coordinamento. 

• Viene proposta la presentazione delle candidature per il prossimo Consiglio Direttivo, con l'intento di 
chiarire chi desidera continuare e chi no. Si suggerisce di esplicitare nel verbale chi rimane e chi 
cambia, sottolineando che l'assemblea è sovrana e può aggiungere o modificare le candidature, anche 
quelle proposte dal direttivo. 

• C’è la necessità di formalizzare l'ingresso in Unicapress con una richiesta formale. 
• I prossimi incontri del direttivo vengono fissati per Il 20 febbraio alle 14.30 e sabato 22 marzo alle 

11. 
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